

URBANESIA

Cegah Narkoba Masuk Desa" Satgas TMMD Bersama BNN Berikan Penyuluhan Kepada Warga Artain

Maskuri - KALSEL.URBANESIA.ID

May 27, 2022 - 02:02



Penyuluhan Narkoba Kepada Warga Desa Artain

MARTAPURA - Membangun Sumber Daya Manusia menuju kesejahteraan di wilayah terus dilakukan melalui kegiatan Non fisik dalam program TNI Manunggal

Membangun Desa (TMMD) Ke - 113 Kodim 1006/Banjar.

Memberikan pemahaman dan meningkatkan sumber daya manusia perilaku hidup menjauhi narkoba Juga tidak bermasalah hukum satuan tugas TMMD mengundang langsung Narasumber instalasi terkait ." Ungkap Plh.Pasiter



Rini Wartini Satuan Instansi Narkoba dari BNN Kota Banjarbaru menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Kodim Banjar.

Bukan hanya TMMD saja masuk desa, penyuluhan dan pemahaman tentang Narkoba juga masuk desa ini jarang dilakukan " Ungkapnya'

Kepada warga Rini menjelaskan segala macam bahaya pengguna dan akibatnya pemakai Narkoba juga hukum yang menjeratnya.

Tujuan penyuluhan tentang narkoba ini, agar TNI-Polri serta BNN menjadi lembaga yang kuat dalam melakukan pencegahan, penyalahgunaan, pemberantasan dan peredaran narkoba, terutama peruntukan bagi Warga Desa Banua Riam dan Artain

Rini menegaskan bahwa sosialisasi narkoba pada program TMMD non fisik Kodim 1006/Banjar ini sangat baik dan kegiatan ini harus terus dilaksanakan karena saat ini pemerintah Indonesia sudah menyatakan perang dengan narkoba.

Oleh karena itu penyuluhan ini merupakan upaya antisipasi pencegahan dini penyalahgunaan obat-obat terlarang semacam narkoba.

"Kita tidak boleh bosan untuk terus melakukan upaya-upaya mengajak masyarakat turut memerangi narkoba.

Narkoba sangat membahayakan generasi penerus kita, padahal mereka yang nantinya kita harapkan dalam memajukan daerah dan bangsa ini," pungkasnya"

Asmadi Pembakal Desa Artain menyambut baik dan masyarakat menerima sekali, perang terhadap narkoba sudah pasti, apalagi penyalahan pemakai itu hukumnya tidak baik. Kami warga disini dan juga Tomas, toga sangat mendukung

pemerintah perangi Narkoba

Meski jauh keramaian pengetahuan harus kami terima, paling tidak tau dan mengerti.

Juga kami sangat berterima kasih kepada TNI apa yang sudah dikerjakan datang kedesa ini sangat bermanfaat sekali .(pen1006).

Dulu jauh yang diharapkan, sekarang Alhamdulillah desa Artain telah terbangun " Ungkapnya"